

Patroli KRYD: Polsek Pagelaran Sambangi Petugas SPBU untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.XPRESS.CO.ID

Jun 11, 2024 - 15:24



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Pagelaran Polres Cianjur kembali menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan Patroli KRYD pada hari Selasa, tanggal 11 Juni 2024. Patroli kali ini difokuskan pada pengawasan di sekitar Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU), guna menghindari potensi gangguan Kamtibmas. Selama pelaksanaan Patroli KRYD, personel Polsek

Pagelaran aktif menyambangi petugas SPBU, berinteraksi dengan mereka untuk memberikan himbauan tentang pentingnya kewaspadaan dan langkah-langkah pencegahan terhadap tindak kriminalitas. Petugas SPBU yang menjadi bagian penting dari operasional masyarakat mendapatkan perhatian khusus agar mereka dapat menjalankan tugas dengan rasa aman dan nyaman. Kapolsek Pagelaran, melalui pernyataannya, menegaskan bahwa keberadaan polisi di tempat-tempat strategis seperti SPBU sangat penting untuk mencegah tindakan kriminal dan memberikan perlindungan kepada masyarakat. "Patroli KRYD ini adalah bentuk nyata dari upaya kami untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Kehadiran personel kami di lapangan bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama kepada petugas SPBU yang rentan terhadap potensi kejahatan," ujarnya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Pagelaran, menyampaikan apresiasi yang tinggi atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Pagelaran dalam melaksanakan tugas patroli ini. "Kami sangat menghargai inisiatif dan kerja keras personel Polsek Pagelaran dalam menjaga keamanan wilayahnya. Kehadiran polisi yang aktif dan responsif sangat penting dalam menciptakan suasana yang aman dan tertib," ungkapnya. Diharapkan, melalui kegiatan Patroli KRYD dan sambang petugas SPBU ini, potensi gangguan Kamtibmas dapat diminimalisir dan masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan rasa aman. Dengan sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pagelaran diharapkan tetap kondusif dan stabil.